

Le Venezuela adresse des notes de protestation aux USA pour les attaques contre le vice président



Caracas, 15 février, (RHC).- La ministre vénézuélienne des Affaires étrangères, Delcy Rodríguez, a remis deux notes de protestation au chargé d'affaires des États-Unis au Venezuela, Lee Mc Cleni, pour rejeter les attaques contre le vice président exécutif, Tareck El Aissami.

La veille, le Département du Trésor des États-Unis a imposé des sanctions sévères au vice président vénézuélien après l'avoir accusé de prétendus liens avec le narcotrafic.

Le président Maduro a de son coté qualifié cette annonce de Washington d'acte d'agression à son gouvernement et il a exigé à la Maison Blanche de présenter des excuses.



Radio Habana Cuba